

<https://www.ammar.org.ar/Reunion-con-la-Coordinadora-del.html>

Reunion con la Coordinadora del Comité Ejecutivo para la lucha contra la Trata y la Explotación de las personas.

ammar.nacional

- Noticias - Secretaría General -

Fecha de publicación en línea: Miércoles 6 de agosto de
2014

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

En el mes de Julio nos reunimos con la Coordinadora del Comité Ejecutivo para la lucha contra la Trata y la Explotación de las personas, Cecilia Merchán, a quien planteamos nuestra disconformidad con el spot publicitario de esa comisión para el Mundial de fútbol y les acercamos las dudas e inquietudes de las Trabajadoras Sexuales. Si bien el debate fue intenso, y en algunos puntos no nos pudimos poner de acuerdo, establecimos tres ejes en los cuales comenzar a trabajar en conjunto: La derogación del artículo 81, poder acercar las denuncias por coimas, abusos policiales; y las derogaciones de códigos contravencionales provinciales y municipales así como de toda violación de los derechos de las mujeres como por ejemplo las libretas sanitarias.

